
 
 

Compte rendu 
Rencontre comité Communication 

Mardi 26 septembre 2023 à 18h30 
Teams 

 
 
 
Présents : Stéphanie Bonhomme, Geneviève Chevrier, Sophie Duquette, Emelie Poirier, Nicolas 
Sabourin-Beausoleil, Mélanie St-Pierre, Martine Tremblay. 
Absents : Marie-Pier Couture, Chantal Montmarquet, Véronique Plamondon. 
 
Secrétaire désigné(e) : Stéphanie Bonhomme 
 
Accueil et présentation.  
 
Cette année, afin d’alléger les tâches et pour faciliter les échanges, les réunions du comité 
communication incluront également les membres du sous-comité production.  
 
Points de discussion :  
 

1. Soirée d’information  
La date de la soirée d’information obligatoire est confirmée, nous recevrons au gymnase 
de l’école les familles intéressées le 30 octobre à 19h. L’ouverture des portes se fera à 
18h30 pour une courte visite. La date limite pour s’inscrire est le vendredi 27 octobre.  
 
Le comité communication se prépare donc à la distribution d’affiches et à l’envoi des 
communiqués de presse et toutes les autres publicités sur les réseaux sociaux. 
 
1.1   Site internet 

Le site internet ainsi que la section Politique d’admission seront mis à jour pendant la 
fin de semaine du 30 septembre.  

 
1.2  Affiche 

Stéphanie propose l’affiche pour la soirée d’information 2024-2025. L’équipe des 
communications l’aime! Mélanie la proposera au comité admission et dès que celle-ci 
sera approuvée, nous pourrons l’envoyer à l’impression. Le comité souhaite recevoir 
les affiches dans la semaine du 3 octobre pour ensuite en faire la distribution chez les 
différents collaborateurs.  

 
1.3  Distribution    

Dans le fichier Google Sheets Distributions affiches, disponible en onglet dans notre 
Teams, chacun est invité à y inscrire son nom. Lorsque les affiches seront prêtes, un 



message sera envoyé dans le Messenger de l’équipe et elles seront déposées au 
secrétariat de l’école. 
Idéalement, toutes les affiches devront être distribuées avant le 11 octobre. 

 
1.4 Communiqué de presse  

Le comité a la charge du communiqué de presse, rare sont les changements apportés 
à ce document. Mélanie demandera à la direction si le contenu est accepté. Stéphanie 
pourra ensuite l’envoyer, en incluant le logo de l’école, aux communications du centre 
de service afin que l’information circule chez les partenaires médiatiques.  

 
1.5 Partage réseaux sociaux  

Dès que possible, la publicité sera lancée sur Facebook. 
L’affiche sera aussi mise en couverture de la page Facebook par la suite. Mélanie et 
Marie-Pier paient toujours pour mousser la publicité. Il faut voir avec la direction si 
cela est toujours accepté. 

 
Une semaine avant la date limite d’inscription, un rappel de la soirée sera fait, en 
incluant la vidéo du personnel.  

 
1.6 Vox pop  

Lors de la soirée d’information, certains élèves sont présents pour parler des valeurs 
de l’école. Le comité admission hésitait à refaire cette formule puisque cela peut être 
long pour les enfants. Cette année, pourquoi ne pas innover ? Mélanie propose une 
formule VOX POP : une courte vidéo où les élèves de tous les niveaux expliquent leur 
définition des valeurs. Cela rendrait la rencontre plus dynamique et permettraient 
d’entendre plus d’élèves. 

 
L’école s’est dotée de micros! Cet ajout est hyper intéressant pour ce genre de projet.  

 
Avec le sous-comité production, la discussion sera lancée pour savoir qui est intéressé 
à chapeauter cette vidéo. Véronique et Chantal étant absentes ce soir, un petit sondage 
se fera le Messenger pour monter l’équipe de tournage selon les dispos de l’équipe-école. 
Quant au contenu, il faudra s’organiser et demander la participation des élèves.  

 
Nicolas se propose pour faire le montage. Le générique de début et de fin sont enregistrés 
dans le dossier sous-production pour une utilisation immédiate. Utilisons-les! 

 
2. Message du mercredi  

Cette semaine, Emélie a reçu les messages de Véronique. Martine explique qu’elle partage 
deux écoles cette année. Véronique lui donnera donc un coup de main lorsqu’elle sera 
absente.  
Emelie a ajouté des adresses courriels à la liste de distribution : Andréanne, Delphine et 
Martin.  

 
La communication va bien avec la majorité des comités. Les nouveaux responsables du 
comité sports ont communiqué avec Mélanie afin de mieux connaître les fonctionnements.  
 



En ce qui concerne le comité financement, il n’y a pas de responsable pour le moment. On 
se questionne si Geneviève Crête pourrait faire le lien à court terme. Ils ont plusieurs 
activités qui arrivent à grand pas, il serait important de bien transmettre les informations 
et de s’assurer de les bien recevoir. 

 
Mélanie rappelle que notre comité a travaillé l’an dernier sur la mise à jour du Guide 
d’utilisation du groupe privé Facebook. Il est proposé de partager le document dans le 
message du mercredi et d’en profiter pour promouvoir le groupe privé dans une formule 
Saviez-vous que?!.  

 
3. Bottin des familles  

Le formulaire de demande de modification a été rempli par 16 familles. Parmi ces 
demandes, 9 familles demandaient des changements dans leur colonne. Stéphanie a aussi 
reçu une demande par courriel. 
 
Stéphanie a fait les modifications le 26 septembre dernier. Le bottin des familles est donc 
opérationnel depuis cette date.  

 
4. Autorisation de publication 

Aucune restriction!  
Nous avons toutes les autorisations. 

 
5. Sous-comité Production audiovisuelle  

 
5.1 Partenariat  

L’année dernière, Nous.TV semblait enclin à nous offrir des ateliers de production 
dans les classes. Karine avait accepté au nom des enseignants de 2e cycle. Le calendrier 
de tournage/montage de cet organisme, ainsi que le calendrier scolaire étant déjà bien 
avancé, le comité communication avait préféré reporter à l’année scolaire 2023-2024 
le partenariat.  

 
Karine a de nouveau manifesté son intérêt à Mélanie en début de l’année.  Puisqu’il 
s’agit d’un projet qui s’échelonnerait sur l’année, il serait important de revoir avec 
Nous.TV si leur intérêt est toujours là.  

 
Autre que le court-métrage en classe, Nous.TV semblait aussi disponible pour faire 
des ateliers parents. 

 
Stéphanie contactera Mme Archambault pour relancer les idées du printemps dernier. 

 
5.2 Atelier montage 

Sur le même modèle que l’atelier de tournage, le sous-comité souhaite créer cette 
année l’atelier de montage. 

 
Le comité communication aura à créer un petit document ou une courte vidéo 
explicative sur les grandes lignes du montage sur IPAD. 
 
Le comité sous-production pourra se rencontrer pour partir le projet.  



 
Lorsqu’on sera prêts, les ateliers seront offerts aux ateliers parents. Les élèves 
intéressés devront s’inscrire dans les deux ateliers en continue.  

 
6. Varia 

6.1 Rencontres en présentiel 
Le comité questionne Martine sur la possibilité de se rencontrer à l’école. Celle-ci 
mentionne qu’il est possible de le faire puisqu’elle peut ouvrir et fermer. Les membres 
semblent d’accord de faire les prochaines rencontres en présentiel.  

 
7. Prochaine rencontre 

 
Début novembre en présentiel. Un sondage sera envoyé sur Messenger. 
Fin de la rencontre : 19h27 

 
 


